



Compañía Azucarera del Sur concluye zafra 2020/2021



Con una producción total de **2,022,000.98 sacos de azúcar**, Compañía Azucarera del Sur, S.A. (CASUR), concluye 175 días de zafra 2020/2021, contando con resultados históricos para el ingenio, pese al inicio tardío de la misma debido a las afectaciones climáticas en el sur del país tras el paso de los huracanes ETA y IOTA.

Durante la zafra 2020/2021, se cultivaron un total de 10,861.67 hectáreas de caña, de las cuales el 68% son administración directa de CASUR y el 32% es de productores de las zonas de incidencia, con un rendimiento agrícola de 87.13 TM/Ha, superando los 78.28 de la zafra 2019/2020.

946,377.08
Toneladas de
caña molida

34,980.60
Toneladas métricas
de melaza



Como es costumbre, CASUR premió a sus mejores cortadores de caña y mejores colaboradores en las distintas áreas del proceso, como parte de un estímulo de agradecimiento por la labor realizada de manera eficiente durante los días de zafra.

Mejores cortadores zafra 2020/2021

1er Lugar: **Donald Antonio Quiroz Guido**

Curva de Oro y Premio en efectivo
Ganador del primer lugar por tercera vez consecutiva

2do Lugar: **Jackson Gabriel Garcia Guido**

Curva de Plata y Premio en efectivo
En zafra 2019/2020 fue ganador del tercer lugar

3er Lugar: **Adoni de la Cruz Gutiérrez Castillo**

Curva de Bronce y Premio en efectivo
Premiado por primera vez

